

Le tableau 4.7 illustre l'évolution de la dette excédentaire selon la région et pour l'ensemble du Canada. Le niveau de la dette excédentaire fléchit à l'échelle nationale (passant à 4,35 milliards de dollars), mais les caractéristiques régionales varient passablement. La dette excédentaire est sensiblement inférieure en Saskatchewan et dans les provinces de l'Atlantique. Des améliorations plus modestes sont enregistrées dans les autres provinces.

Tableau 4.7
Dette excédentaire selon la région, prévisions optimistes, 1989 et 1992

Région	1989 (millions de \$)	Prévisions pour 1992 (millions de \$)	Pourcentage de changement par rapport à 1989	Pourcentage de répartition de la dette excédentaire 1992
Colombie-Britannique	316,4	295,5	-6,6	6,8
Alberta	1 244,9	1 160,8	-6,8	26,7
Saskatchewan	897,6	684,6	-23,7	15,8
Manitoba	461,9	416,9	-9,7	9,6
Ontario	1 271,3	1 186,0	-6,7	27,3
Québec	570,1	505,9	-11,3	11,6
Atlantique	122,6	97,0	-20,9	2,2
Canada	4 884,8	4 346,7	-11,0	100,0

Source : Ashmead Economic Research Inc.

Le tableau 4.8 montre comment la dette excédentaire sera ajustée et répartie entre les productions. Tout particulièrement, l'industrie soumise à la gestion de l'offre et certaines autres seront celles qui profiteront le moins de l'augmentation de revenu de 10 p. 100. La dette excédentaire, dans les secteurs de la culture commerciale et de l'élevage du bétail, enregistrera la plus forte baisse dans l'ensemble des productions.